



2022 – Semaine 30



ETAT PHÉNOLOGIQUE

Le stade 'véraison' n'est pas encore atteint, quelques grappes ont du mal à atteindre le stade 'fermeture'.

La vigne continue de pousser et développe en particulier des entre-cœurs.

ETAT SANITAIRE

3 ceps sont atteints probablement par une maladie du bois et dépérissent. Quelques rares grains isolés montrent des symptômes de maladie (mildiou). Des rares sarments isolés montrent des symptômes d'Esca. Quelques ceps isolés semblent souffrir de la sécheresse.

RISQUES

Les conditions météorologiques de cette semaine n'ont pas imposé de traitement préventif, d'ailleurs déconseillé en période de forte chaleur.

Les conditions plutôt sèches annoncées sont défavorables à une contamination.

Par contre, la sécheresse, et les fortes chaleurs, deviennent préoccupantes : les grains ne semblent pas grossir...

INTERVENTIONS

Nos prédateurs habituels sont toujours présents. Quand le raisin commencera à murir, il sera nécessaire de mettre en place les protections.

